



Département de psychiatrie
Service de psychiatrie générale

Groupe connexions familiales

Pour les proches de
personnes présentant
un trouble borderline



Pour qui?

Ce groupe est destiné aux proches de personnes présentant un trouble de la personnalité borderline.

Pourquoi?

Pour acquérir des connaissances sur ce trouble et afin de mieux comprendre les comportements de votre proche. En effet, certaines réactions peuvent parfois susciter beaucoup d'inquiétude, de culpabilité, voire même de colère.

Pour apprendre des stratégies vous permettant de mieux gérer les difficultés relationnelles avec votre proche et améliorer votre propre bien-être.

Pour échanger avec d'autres personnes concernées par ce trouble.

Vous pouvez nous contacter pour d'autres renseignements.

Contact et inscription

Consultations de Chauderon

Place Chauderon 18

1003 Lausanne

021 314 00 50

